

## finances.fr.msn.com

Date: 02/04/2014 Auteur: Caroline Piquet

# Pourquoi Anne Lauvergeon pourrait intégrer le gouvernement

La composition du gouvernement devrait être connue dans quelques heures. Anne Lauvergeon, surnommée «Atomic Anne» pourrait en faire partie, le premier ministre Manuel Valls étant favorable à son entrée au gouvernement selon des informations d'iTélé.



#### MIGUEL MEDINA/AFP

Anne Lauvergeon pourrait-elle rejoindre le gouvernement? C'est en tout cas ce que souhaite le premier ministre Manuel Valls, selon des informations de la chaîne télévisée iTélé. D'après son profil, une place pourrait lui être proposée à Bercy. Voici quatre raisons qui pourraient pousser Manuel Valls à la nommer.

#### 1/ Une expérience à l'Elysée

Pour commencer, Anne Lauvergeon a déjà travaillé au sommet de l'État en étant collaboratrice de François Mitterand. Ni socialiste, ni énarque, Anne Lauvergeon est nommée en 1990 chargée de mission pour l'Économie internationale et le commerce extérieur auprès du président. Un an plus tard, elle passe secrétaire générale ajointe et devient le «sherpa» du président, chargée de préparer les sommets internationaux entre 1991 et 1995. Elle connaît donc les rouages de la politique.

## 2/ Le profil d'une dirigeante d'entreprise

Administratrice de plusieurs grandes entreprises (Airbus Group, Vodafone ou encore plus récemment Rio Tinto), celle qu'on appelle «Atomic Anne» a aussi été à la tête du groupe nucléaire public Areva pendant 10 ans. Elle a donc une bonne connaissance des entreprises, du commerce et de l'industrie.

## 3/ Déjà nommée par Jean-Marc Ayrault



Cette section du portail de la société Microsoft diffuse l'actualité économique, financière et boursière sous forme de brèves, d'articles, d'annonces et de dossiers thématiques.

Cible Spécialisée Dynamisme\*: 102

\* pages nouvelles en moyenne sur une semaine



On ne s'en souvient peut-être pas mais Anne Lauvergeon a été nommée à la tête d'une commission sur l'innovation par l'ancien premier ministre Jean-Marc Ayrault. Elle a aussi été nommée en novembre 2012 par le gouvernement pour participer au comité de pilotage du futur débat national sur la transition énergétique. L'ancienne patronne d'Areva participe également à une mission commandée par le gouvernement français sur la création d'une communauté européenne de l'énergie.

Agrégée de Sciences Physiques et ingénieur en chef des Mines, elle est donc bien placée pour s'occuper du dossier de la transition énergétique, voulue par le Président de la République qui l'a rappelée ce lundi dans son allocution, au lendemain des mauvais résultats des municipales.

## 4/ Elle est appréciée des Français

Anne Lauvergeon fait partie des personnalités économiques préférées des Français. D'après le baromètre **Promise Consulting Inc** réalisé pour le Huffington Post en février, l'ancienne dirigeante du groupe nucléaire arrive en troisième position, derrière le patron d'Iliad, Xavier Niel et Michel-Edouard Leclerc.

# Ce qui pourrait dissuader Valls

L'ancienne patronne d'Areva pourrait travailler avec Arnaud Montebourg - qui pourrait prendre la tête d'un ministère élargi - sur les questions énergétiques. «Mais c'est compliqué d'avoir deux pronucléaires à Bercy à l'heure de la transition énergétique», soupire un conseiller.

Par ailleurs, elle a connu une période très mouvementée à Areva. Le montant de son salaire jugé trop élevé, ses axes stratégiques à la tête d'Areva et son manque d'écoute ont été très critiqués à l'époque. Si l'option Anne Lauvergeon n'est pas retenue par Manuel Valls, elle ne se retrouvera pas sans rien. Membre du conseil d'administration d'EADS depuis mars 2013, l'ancienne dirigeante du groupe nucléaire pourrait en prendre la présidence.